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このたび、伝統ある岡崎南ライオンズクラブの会長を拝命いたしました。私にでき

ることは限られていますが、精一杯務める所存です。 

岡崎南ライオンズクラブは他の多くのクラブと同様に多くの奉仕活動を継続し、地

域に限らず日本各地、また海外にまで活動の範囲を広げてきました。しかし一方で、

全国のライオンズクラブは会員数が減少しているため、人手や資金が不足し継続事業

の見直しを迫られています。各地域では、一斉に会員拡大に取り組んでいますが成果

は芳しくありません。もし勧誘の相手に、会員数が減少して人手不足で困るから勧誘

するとか、予算が減って困るから勧誘するという事情が垣間見えてしまったら、会員

拡大は進みません。では何を相手に訴えればいいのか。奉仕活動の意義の前に、もっ

と本音には「楽しいから勧誘する」という外せない条件があるはずです。こんなに楽

しいから仲間になろうよ、と言えるから相手に響く。外から見て本当に楽しそうだな

と映る。それがこのクラブの魅力ではないですか。 

もっともっと楽しみましょう。圧倒的に楽しいクラブにしましょう。 

私たちは岡崎南ライオンズクラブなのですから。 

 

 

 

 

 

 




